
R3.4.30 学習参観・ＰＴＡ総会・学級懇談会に関するアンケート結果 
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4．ご意見・ご感想（人権に関わる部分は修正してあります） 

○新型ウイルス対応について 

・コロナ禍で大変ななかではありますが、子供の学校での様子を見る機会を作っていただきありがとうございました。 

・総会で人を集めるのはどうかと思う。人が集まれば、教室内でも廊下でも大きな声で話し合うのだから、学校がそ

の場になるのはよくないと思う。 

・昨年度は、学校での子どもの様子がほとんど見られずに終わったので、今回無事、参観ができて良かったです。 

・総会などやはり、この時期大勢集まることが少し怖いと感じます。行田市は、今は他の地域と違いクラスターなどは

起こってはいないが、いつ起こるか分からないのがコロナと感じます。起こしてからでは遅いのではと感じること今日の

参観日だけではなく、しばしばかんじます。特に子供たちへの変異株の感染心配です。行事も大事とは思いますが、

もう少し配慮お願いします。 

・授業参観の時間が短いので、残念でしたが、コロナ禍での参観ですので納得です。 

・今後、身近で、コロナにかかった人が、増えたら、多人数の行事は不安に思いました。 

・初めての授業参観だったので、こどもの様子がみれてよかったです。コロナ対策もきちんとしていただいてありがとうござ

いました。 

・お忙しい中、保護者が校内に入ることを催していただきありがとうございました。学習参観が 1 年生のときから教室

で発表が多いので、音楽や理科、社会、通常の体育などが参観できると嬉しいです。PTA 総会は紙面にあるもの

は読み合わせなしで時間短縮できるといいと思いました。お世話になります。 

・コロナが増えている中の参観は少し戸惑いました。運動会も去年はやらなかったのに増えている今年はやる様子な

のでとても心配。 

・分散にしても、教室内後方での見学の際、保護者同士の距離が近くソーシャルディスタンスなど全く無い状態で有

り不安と不信感を感じた。また、校舎入口の受付で発熱しているという保護者も普通に来校していて驚いた。これ

だけ世の中がコロナ対策での注意喚起を行なっているにも関わらず、中途半端な対策を講じるならば開催するべき

ではない。大人数の会合を禁止しているにも関わらず、なぜ参観日を開催したのか疑問である。 

○学習参観について 

・お友達と仲良く学習している姿見まして安心しました。今後とも宜しくお願い致します。 

・今回前半と後半でわけた授業参観でしたが、親からすると 1時間ちゃんと観たかったなと思うところもある。 

・久しぶりに子どもたちの学校での様子を見ることができて良かったです。 

・兄妹がいるので時間がありませんでした。 

・参観時間が短かった。総会までの待ち時間が長すぎた。 

・参観は月末月初仕事が忙しいので避けてもらいたいです。 

○ＰＴＡ総会について 

・待ち時間が長すぎる。PTA 総会も集まって開催するような内容でもなかった。 

・PTA 総会内容の確認事項、活動報告などは必要最小限で、割愛出来る所はしても良いのではないでしょうか。 

・新しい先生の紹介があってよかったです！ 

・配られている冊子の音読をひたすら聞いているだけで退屈。書いてあるものは後ほど読めるので補足や状況報告を

丁寧に行って欲しい。 

・連休の直前だと日程の都合がつけにくい。内容は、本来歓送迎会でやっていた花束贈呈などを一緒にやった事で

時間短縮になり良かったと思う。最後にパイプ椅子の片付けだが、消毒をせずにしまったのが気になった。 

○学級懇談会について 

・懇談会ができ、担任先生のお話が聞けて良かったです。 

・懇談会まで参加してよかったです！ 

・学級懇談会は、もう少し多くの方が参加してほしいと思います。 

○その他 

・役員などなくせばいい！みんなで、分担してそれぞれやればいいのでは？役員決めが苦痛 

・5 年生の親です。実際に移動してみて体育館と教室が距離があることを実感しました。 

・日程を早めに知りたかった 

・上履きがとても汚く、学校の掃除はどうなってるのでしょうか？ 



●校長から 

・4 月 30 日から 5 月 2 日の 3 日間で、各学年の保護者の皆さんから 112 件の回答がありました。あ

りがとうございました。 

・開催時期、実施内容については、概ね良い評価をいただけたと考えております。 

・新型ウイルス対策については、現時点で可能な措置をとった上での開催と考えております。昨年度

は、子どもたちの学校での様子を見ていただく機会がほとんどありませんでしたので、今回は、短

時間でしたが、子どもたちが学んでいる様子を実際に見ていただくことで、安心された方も多かっ

たと思います。ただし、感染に不安を感じている方もおられますので、今後、各種行事の実施につ

いては再検討したいと思います。 

・ＰＴＡ総会については、子どもたちの下校指導で教職員が開始時刻に間に合わず、開会が遅れてし

まい、申し訳ありませんでした。 

・総会の内容については、ＰＴＡ会長と一緒に考えてまいりたいと思います。 

・学級懇談会については、担任から、具体的に子どもたちの様子をお伝えさせていただきました。実

際に顔を合わせることで、伝わることも大きいのではと考えています。昨年度は、この時期に、担

任と保護者が、課題渡しの時にしかお会いすることができなかったので、お互いに距離を感じてい

たのではないかと思います。 

・その他について、役員はいらないという方は、具体的にみんなでどのようにおこなうか、ご提案を

いただけると助かります。 

・学校での清掃は、毎日 13 時 10 分から 13 時 25 分まで 15 分間おこなっています。水曜日はロン

グ昼休みを採用しているため、5 分間の簡単な清掃です。28 日に避難訓練をおこない、上履きのま

ま校庭に出たので、上履きに付いた汚れをよく拭き取っていない場合、汚れていた可能性がありま

す。 

・学習参観のお知らせは、県の感染状況を見極め、4 月 14 日におこないました。その後、23 日に、

分散でおこなうことをお知らせしました。なるべく早めにお知らせしたいと考えていますが、新型

ウイルスの状況で判断が難しい場合がありますので、ご理解をお願いいたします。 

 


